



Autoridades regionales, directivos de Codelco e invitados celebraron en el campamento minero Sewell los 120 años de División El Teniente.



Una ceremonia impecable para celebrar los 120 años de División El Teniente

POR: ALFREDO BRAVO
FOTOS: MARCO LARA

En la celebración de los 120 años de División El Teniente, la ocasión fue propicia para el compartir en una ceremonia que se llevó a cabo en las elegantes instalaciones de El Teniente Club, del campamento minero Sewell, donde los presentes e invitados especiales al final de la jornada protocolar y una inmensa torta cantaron al unísono el Feliz Cumpleaños.

En la cuna de la gran minería del cobre y a una altura de 2.200 metros sobre el nivel del mar, los presentes disfrutaron de una ceremonia, la cual estuvo encabezada por el presidente del directorio de Codelco, Máximo

Pacheco; el gerente general de División El Teniente, Andrés Music; la ministra de Minería, Aurora Williams; el gobernador regional, Pablo Silva Amaya; el delegado presencial, Fabio López; la diputada, Marcela Riquelme; el senador Juan Luis Castro; los alcaldes de Machalí y Rancagua, Juan Carlos Abud y Raimundo Agliati; un gran número de trabajadores y dirigentes sindicales.

Las palabras de bienvenidas las entregó el gerente general, Andrés Music, quien resaltó la importancia de esta empresa minera para el desarrollo y progreso del país; así como también el aporte de más de 350 mil personas que han trabajado en la historia de El Teniente en los 120 años de vida.

Luego de la intervención de Andrés Music, subió al podio el presidente del di-



Luego de cantar el Feliz Cumpleaños autoridades e invitados apagaron las velas de la inmensa torta.

rector de Codelco, Máximo Pacheco; el gobernador Pablo Silva Amaya y las palabras de la ministra Aurora Williams.

La parte musical estuvo a

cargo de la presentación magistral de la Orquesta Sinfónica Juvenil del Liceo Óscar Castro y la Coral Polifónica Braden, quienes recibieron grandes aplausos y la

gran ovación del público por su exquisita intervención. La ocasión fue propicia para hacer entrega de reconocimientos a trabajadores que dieron gran parte de su vida al trabajo dentro de El Teniente, como: Fernando Riveri, Ovidio Rodríguez, Guillermo Velásquez, Edith Torres y Héctor "Negro" Olivares.

El ágape de esta ceremonia para los presentes consistió en la degustación de un trozo de la inmensa torta y algunos pasteles, que dejó por sentado la celebración de estos 120 años de División El Teniente. 



Distinguidas personalidades asistieron al nuevo aniversario de División El Teniente.



La Orquesta Sinfónica Juvenil del Liceo Óscar Castro y la Coral Polifónica Braden, dieron el toque musical a esta celebración.

Los trabajadores de División El Teniente también disfrutaron de esta celebración en la ceremonia de los 120 años.



Edith Torres también recibió su reconocimiento.



Uno de los trabajadores reconocidos por El Teniente fue Fernando Riveri, quien en su representación recibió su hija Valentina Riveri y su nieto.



La Coral Polifónica Braden hizo una excelente presentación ante el público asistente.



Ovidio Rodríguez y Guillermo Velásquez recibieron su reconocimiento de manos de las autoridades.



Héctor "Negro" Olivares fue reconocido por su trabajo y aporte a División El Teniente.



La Orquesta Sinfónica Juvenil del Liceo Óscar Castro también participó con una interpretación magistral.